
第２グループ中学校の再編に係る説明会で寄せられた主なご質問・ご意見

●　教員の配置について

質問者 回答

1 町会 ・教員数は，学級数に応じて定められており，統

合校においても，学級数に応じた人数が配置にな

る。

・心のケアについてだが，現在，市教委でも学校

のカウンセリング事業を充実させてきているとこ

ろであり，統合時のケアについても今後検討して

いきたい。

2 中保護者 ・基準以上の教員の配置は，市で費用を負担しな

ければならず，現在の市の財政状況を考えると難

しい。

3 中保護者 ・教員の数は学級数に応じた基準で定められてい

るため，３校の教員全員を統合校に配置すること

はできないが，各校の教員が何名かずつ含まれる

配置となるよう配慮したい。

●　制服について

質問者 回答

1 小保護者 ・統合時に１年生になる子どもについては，新し

い統合校の制服，ジャージとなるが，２，３年生

については，保護者の経済的負担を考慮すると新

しく買うということは難しいので，統合前の学校

の制服，ジャージを着用することになる。

制服の異なる生徒同士で違和感を生じないよう

準備期間中に交流事業を実施していきたい。

2 小保護者 ・制服については，統合準備委員会において検討

することになるのだが，もし，検討を早めに行う

ことができれば，先に制服を統一することも可能

と考える。しかし，ジャージなどは校名が決まら

ないと検討できないということもあり，現段階で

は，２，３年生は統合前の学校の制服になるもの

と考える。

●　部活動について

質問者 回答

1 小保護者 ・部活動については，統合準備委員会で検討する

ことになる。各学校の事情もあり確約はできない

が，部活動ができないという問題の解消は，今回

の再編の目的でもあり，統合して学校規模が大き

くなれば部活の数も確保できるものと考える。

2 小保護者 ・現在も，他校との合同チームを組んでいる部活

はあるので，統合準備の交流の一つとして，部活

動を合同で行うということは可能と考える。

統合準備委員会の中で各校の状況を考慮しなが

ら検討していくことになる。

・統合前の学校の先生が統合後の学校にもいられ

るよう配慮してもらいたい。

質問・意見

・子どもの心のケアが心配である。統合後の教員

数は今までどおりの人数が配置されるのか。

・統合前後に教員の数を増員することはできない

か。

質問・意見

・中学校在学中に統合した場合，制服やジャージ

は新しいものを買わなければならないのか。

・統合時に全員同じ制服・ジャージとなるよう早

く統一してもらいたい。

質問・意見

・進学予定の中学校に子どもの希望する部活がな

い。統合前から桐花中または的場中の部活に参加

できないか。

・子どもは部活で団体競技をやっているが，人数

が少ないので団体競技など統合予定の３校合同で

実施することはできないか。
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●　通学区域等について

質問者 回答

1 小保護者 ・通学区域というものが定められているので，統

合になるまでは，従来どおり指定された学校へ入

学していただくことになる。統合予定という理由

での指定変更はできない。

2 小保護者 ・入学した学校（を含む統合校）へ通い続けられ

るよう柔軟に対応したいと考えている。

　保護者や生徒の意向に沿えるよう配慮したい。

3 小保護者 ・通学路については，統合準備委員会で検討して

いくことになるが，危険箇所の対処等所管部局と

連携しながら検討していきたい。

●　統合準備について

質問者 回答

1 小保護者 ・具体的には，統合準備委員会の中で検討してい

くことになるが，体育祭等の行事を合同で実施す

る等が考えられる。生徒同士が違和感なく統合で

きるよう進めたい。

2 小保護者 ・統合準備では，ＰＴＡ組織の統合に向けて検討

していただくことになるので，ご協力願いたい。

●　施設整備について

質問者 回答

1 小保護者 ・普通教室に転用可能な教室を改修することで，

必要な教室数を確保できると考えており，増築を

する予定はない。

2 町会 ・的場中は昭和１１年建設で７０年ほど経過して

おり，老朽化が進んでいる。平成２１年度に行っ

た耐震診断でも改修が必要という結果が出てい

る。

市教委としては，安全性の確保と教育環境の改

善が必要と考えているところであり，統合の同意

をいただいた後，耐震改修を含めた改修または改

築（新築）についての検討に入ることになる。

・統合までに保護者が係わるような部分があるの

か。

質問・意見

・桐花中の教室数は足りるのか，増築等をする予

定はあるのか。

・現在の的場中の校舎は古いので，新校舎を建

てて統廃合となればよい。

・交流事業とはどのようなものを実施するのか。

質問・意見

・いずれ統合になるのなら，最初から桐花中また

は的場中に進学できないのか。

・２年生または３年生の時に，通学区域が変更に

なる子どもについては，変更後の学校へ転校する

ことになるのか。

・通学路の整備についてどのように考えているの

か。

質問・意見
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●　その他

質問者 回答

1 町会

小保護者

・このような説明会を開催していくなかで，大き

な反対がなければ，同意を得られたものとした

い。

2 小保護者

同窓会

・この説明会を開催していく中で，皆様のご理解

を得られたなら，今年度中に統合方針を決定し，

来年度から統合準備に入りたいと考えており，従

来，統合準備に２年ほどかかる。

・五稜・大川・桐花の統合校については，桐花中

の校舎が軽微な改修のみで使用可能なことから，

平成２８年４月の開校を見込んでいる。

・凌雲・光成・的場の統合校については，同意を

いただいてから，校舎の改修または改築（新築）

について検討をする必要があり，仮に，改築（新

築）するとなれば，工事に４年かかるため，早け

れば，平成３０年４月開校になると見込んでい

る。

3 同窓会 ・的場中を改築（新築）するということになれ

ば，工事に４年は必要である。もし，改築ではな

く軽微な改修となった場合には，統合時期が早ま

る可能性はある。

4 小保護者 ・今年中に皆様から同意をいただき，年度内に統

合方針を決定したい。

・統合はいつになるのか。

・的場中にできる統合校の開校時期が早まること

はないのか。

・統合校の開校時期および的場中校舎の整備方針

が正式に決定するのはいつになるのか。

質問・意見

・どのように同意を得るのか。

3


